

退任役員からの ごあいさつ

代表会長 小木曾 佳代

在任中は、皆様の温かいご理解と多大なるご協力のおかげで、無事に任期を全うすることができました。心より厚く御礼申し上げます。

様々な行事を通して、皆様の温かさに触れ、絆を深められました。至らぬ点も多々あつたかと存じますが、皆様と協力して取り組めた日々に感謝致します。

今後は一会员として、新しい体制を支えてまいります。新役員のもと、ますます住みよい、笑顔あふれる町となることを心より願います。誠にありがとうございました。

第一自治会

会長 阿部 肇

役員に就任してあ

つという間に二年が過ぎた様に思います。在任中は町内会長、各団体、自治会役員、自治会OBの皆様の多大なるご支援とご協力を賜り、二年間の

心より感謝申し上げます。二年間の自治会活動を通して役員の前向きに取り組む姿勢などは、私にとつて貴重な体験をさせて頂く事が出来ました。今後は、一会员として微力ではありますが地域活動に協力して行きます。皆様には更なる自治会活動にご理解とご協力お願い致します。至らない点が多くありましたが二年間ありがとうございました。

第三自治会

会長 富岡 正剛

自治会に新入りとして入会し、アツという間に二年経ちました。

広範囲での仕事が有り、市役所巡りや地域活動等、常々色々勉強させてもらいましたが、出来が悪くて申し訳ありませんでした。

貴重な想い出が出来ましてありがとうございました、お世話になりました。

嬉しいです。



任期を終える事が出来ました。心より感謝申し上げます。二年間の自治会活動を通して役員の前向きに取り組む姿勢などは、私にとつて貴重な体験をさせて頂く事が出来ました。今後は、一会员として微力ではありますが地域活動に協力して行きます。皆様には更なる自治会活動にご理解とご協力お願い致します。至らない点が多くありましたが二年間ありがとうございました。

もありましたが楽しい役員メンバーにも恵まれ、有意義な日々が多く、勤めてよかつたと思つております。これからも益々、きずな館に笑顔ある人々が気楽に来てもらえれば幸いです。

第一自治会

副会長 三森 茂義

令和六年に就任し、事務局、盆踊り主任を担当し、自治会の活性化に取り組むことが出来ました。ほかの活動にも積極的に参加し他の役員、町内会長、支援団体の皆様、地域の皆様と交流が持てたことを感謝いたします。特に二年目の役員の方たちとの自治会活動は自分の宝物です。四月からは自治会を離れますがこの南上の原自治会での経験を忘れずこれからも一自治会員として自治会を支えていきたいと

思います。皆様には自治会活動へのご理解と、八年度に新役員に就任した方たちへご協力をお願ひいたします。二年間、誠にありがとうございました。

有つたかと存じますが、皆様のお力添えを賜り無事二年間、務めることが出来、感謝しています。

振り返つてみると福祉活動の「バス旅行」で高齢者の方々に五千歩以上の歩行をさせてしまい計画ミスと反省しましたが、皆さん元気で大変喜んで頂きました。「敬老会」でも帰られる方から「今日は、半日楽しめて良かったね」との声を聞き、感激し、忘れられない思い出になりました。

第二自治会

副会長 山本 満男

令和六年度と令和七年度の二年間、福祉関係で役員を務めさせて頂きましたが、この三月をもちまして任期を終えます。何かと至らぬ点も多々振り返りますと多忙な時

思いますが、どうございました、お世話になりました。

第三自治会

副会長 清野 和子

令和六年度は祭り会計、令和七年度は会計主任を務めさせていただきましたが、この三月、会計主任及び副自治会長を退任いたしました。

在任中は皆様のご協力に支えられ、無事に務めを終える事が出来ました。至らぬ点もあつたかと思いますが、温かく見守つて頂き心より感謝いたします。

今後は一住民として自治会活動にも関わってまいります。